

tingué par Mgr le cardinal de Bonald, il fut nommé à la cure de Saint-Polycarpe, une des premières de Lyon.

Tout son temps, toute son âme, toute sa fortune furent donnés à cette paroisse qu'il a si sagement et si habilement administrée pendant trente-huit ans. Ses funérailles ont montré combien il était aimé et regretté. M. le curé d'Ainay, a, dans un discours touchant, rappelé sa bienfaisance, sa modestie, son inaltérable bonté ; et plus d'un assistant, au souvenir de tant de vertus, regrettait de voir sitôt brisée une des colonnes de notre Eglise de Lyon si violemment ébranlée, de voir tomber un des membres de cet illustre et vaillant clergé qui, depuis saint Irénée, a donné tant d'apôtres, de missionnaires, d'orateurs, d'écrivains, de prélats et de saints. »

1789

AIMÉ VINGTRINIBR.

---